

**SAINT-LUC** Première édition prometteuse du Festival du Toûno.

## Mots et notes s'entremêlent

Organisé du 5 au 9 août, le Festival du Toûno réunit divers univers littéraires et musicaux au cœur du village de Saint-Luc. Consacrée essentiellement à la littérature suisse et à des auteurs vivants, cette première édition propose cinq soirées variées qui explorent une littérature ne bénéficiant que d'une faible exposition.

### Rencontres artistiques

Isabelle Ecklin, trésorière de l'association et coresponsable de la programmation, organise en été depuis près de dix ans des soirées lectures, offrant des moments de partage et de découverte dans divers lieux du village de Saint-Luc. Devant l'intérêt rencontré par ces lectures organisées, l'association Entre Mots et Notes se forme avec pour vocation de créer un festival propice à l'échange et à la mise en valeur de la création littéraire suisse.

L'objectif premier est de mettre en avant la littérature et les maisons d'édition suisses. «*Nous souhaitons donner une chance à de jeunes artistes en devenir*», explique Claude Darbelley, responsable de la programmation musicale. «*L'événement a déjà une implantation locale, nous voulons fidéliser un public et pérenniser le festival*», poursuit Isabelle Ecklin. «*Etre entre deux univers est notre atout. Ces rencontres par-*



Les membres du comité (de gauche à droite): Alain Frei, Patricia Chardon Kaufmann, Isabelle Ecklin et Claude Darbellay. LE NOUVELLISTE

*fois surprenantes permettent de créer un véritable dialogue entre les artistes et le public.*»

### Mélanges étonnants

Le festival est également l'occasion de fusions artistiques originales. La semaine s'est ainsi ouverte sur la lecture de contes Kamishibai, sorte de théâtre ambulant d'inspiration japonaise. La première soirée était consacrée à diverses lectures, notamment celle des haïkus du poète et musicien de jazz Claude Tabarini. Rythmées par des quatuors vocaux, elles ont permis de «frotter» le romantisme allemand à l'écriture contemporaine. La soirée de jeudi propose-

ra la lecture de textes inédits des Valaisans Hélène Zufferey et Alain Bagnoud dans le cadre d'un repas au Restaurant de La Poste. Vendredi, c'est un texte d'Eric Masserey qui sera mis en scène à la salle communale.

### Large palette d'idées

Atelier d'écriture, slam, jam session, le programme est riche et les idées ne manquent pas. «*Rien n'est fermé. Pourquoi pas un pays invité à l'avenir? Tout en restant dans une littérature de niche, notre panel est très large*», assure Alain Frei, président de l'association. Les dates de la seconde édition sont d'ores et déjà agendées, du 4 au 9 août 2014. **AB**